

LA PAROLE DE CONNAISSANCE

Le don spirituel de la parole de connaissance est une manifestation surnaturelle de l'Esprit de Dieu révélant une partie de la connaissance de Dieu.

C'est une révélation surnaturelle par le St Esprit de certains faits présents dans la pensée de Dieu.

Ce n'est pas un don de connaissance mais une parole de connaissance. Elle n'est pas le produit d'une connaissance acquise mais celui d'une révélation.

Ce n'est pas une amplification de la connaissance humaine, elle ne peut s'acquérir ni par l'étude, ni par la consécration.

C'est une découverte, une révélation soudaine, de choses totalement inaccessibles aux sens, à la pensée ou aux facultés de l'homme.

Ce n'est pas une acquisition, c'est un don.

Ce n'est pas une faculté, c'est une révélation.

C'est un miracle sans aucun mélange du naturel.

Elle n'est pas forcément exprimée par la voix ! Elle devient vocable lorsque la révélation qu'elle apporte est communiquée à d'autres.

Elle peut prendre la forme d'une prophétie comme la parole de sagesse.

C'est une révélation miraculeuse comme lorsque Elisée connut l'emplacement du camp syrien (2 Rois 6 v 9).

C'est une révélation pour Ananias de la conversion de Saul (Actes 9 v 11-12), et pour Pierre Dieu lui révèle par l'Esprit que trois hommes le demandent (Actes 10 v 19).

D'autres exemples :

2 Rois 6 v 9-12 : révélation à Elisée.

1 Rois 19 v 14-18 : « J'ai 7000 hommes ».

2 Rois 5 v 20-27 : Guéhazi et sa cupidité.

Jean 4 v 18-20 : « Va chercher ton mari... »

Actes 5 : Ananias et Saphira.